



Mapa Conceptual

Nombre del Alumno: Mauren Fernanda Méndez Pacheco

Tema Unidad 3: Globalización, salud y desarrollo humano.

Docente: Patricia del Rosario Lina Gutiérrez

Materia: Economía de la Salud

Parcial: 3ro

Cuatrimestre: 7mo

Carrera: Nutrición

Fecha: 12 de octubre de 2023

La globalización es un proceso histórico de integración global de territorios. cada vez más interconectados en una aldea global. avances tecnológicos clave y la necesidad de ampliar los flujos comerciales globales. globalizado.

La destrucción de fronteras en términos económicos y de comunicación ha provocado la expansión sistema capitalista en el que se podían realizar transacciones financieras y la expansión Los mercados de diferentes países interactúan.

El impacto de la globalización en los aspectos económicos (mercado laboral, comercio). internacional), político (construcción de sistemas democráticos, respeto de los derechos humanos) cada nación.

La globalización es un fenómeno destacado, especialmente desde finales y principios del siglo XX. En el siglo XV y con el posterior ocurrió el proceso de colonización por parte de las potencias europeas.

Los teóricos sociales y políticos sostienen que la globalización es parte del proceso Hay una historia mucho más larga del desarrollo del mundo moderno, que se remonta al siglo XV del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial, incluyendo:

- Apertura total de la economía de mercado y del capital internacional.
- Crear un clima favorable a la inversión extranjera. En esta etapa, muchos países latinoamericanos adoptaron programas de ajuste.

¿Qué es la eficiencia operativa?

En América Latina, endeudada y empobrecida, el proceso profunda crisis social en un mundo unipolar y con el vecino del norte más poderoso de todos los tiempos Proyectos de paquetes de reformas económicas y políticas que caracterizan el modelo. Neoliberal, es decir, la apertura completa de la economía a los mercados y al capital. Distribución de costos y oportunidades.

Al [atraer](#) empresas privadas [al](#) sector social, los criterios de [rentabilidad](#) y La salud y [el bienestar](#) (anteriormente [atribuidos](#) al Estado) [intenta](#) someterlo todo a las leyes de la oferta y la demanda.

Objetivos del desarrollo humano:

El desarrollo humano, en sus comienzos, se basaba principalmente en la economía de las sociedades. Sin embargo, en la actualidad, se incorporan otros aspectos referidos al desarrollo social que se consideran igual o aún más relevantes que el aspecto económico. La cultura es uno de los enfoques más importantes que se debaten hoy en día.

El PNUD afirma que es elemental que los individuos sean capaces de poder ampliar sus opciones y sus oportunidades en el mundo. Es por esta razón que se deben incluir aspectos relacionados al desarrollo social, al desarrollo económico, y siendo igual de importante, el desarrollo sostenible.

El desarrollo humano busca alcanzar el progreso de una comunidad tanto en lo social, económico, político y cultural. Es utilizar la libertad de los humanos para conseguir un aumento en las posibilidades y las situaciones de las personas. A pesar de que la herramienta fundamental de esta idea sea la educación, se tiene en cuenta que para alcanzar el éxito también se necesitan posibilidades económicas y de salud.

Se considera que de la mano de la educación, los individuos serán capaces de poder elegir un mejor proceso de desarrollo para poder así elevar al máximo su calidad de vida y su bienestar. Si bien las decisiones y el desarrollo de cada individuo es elemental para un cambio en la sociedad, no debemos olvidar la importancia de que la comunidad contribuya en esto.

Es decir, los individuos solamente en conjunto podrán llevar a cabo las medidas necesarias para alcanzar y mejorar las condiciones de vida de las personas que habitan en ella. Si una sociedad no es capaz de promover el desarrollo de lo mencionado anteriormente, será prácticamente imposible alcanzar satisfactoriamente el bienestar de los ciudadanos.